

Fecha: 25-05-2023  
Medio: Diario Financiero  
Supl. : Diario Financiero  
Tipo: Noticia general

Pág. : 22  
Cm2: 138,4  
VPE: \$ 1.226.797

Tiraje: 16.150  
Lectoría: 48.450  
Favorabilidad:  Positiva

Título: **Se acentúa la brecha entre mujeres y hombres en el terreno de la salud mental**

## Se acentúa la brecha entre mujeres y hombres en el terreno de la salud mental

■ La brecha de género en términos de salud mental aumentó de forma significativa en el primer trimestre del año, según un estudio realizado por la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) y el Centro UC de Encuestas y Estudios Longitudinales de la Universidad Católica. En esta oportunidad, basado en una muestra de 2.591 personas mayores de 18 años, la medición mostró que 25% de las entrevis-

tadas tenía problemas de salud mental, lo cual corresponde a un alza de seis puntos comparado con la última edición, y un contraste con los hombres, que bajaron dos puntos hasta 9,6%. Otra alza importante fue sobre síntomas de depresión. Un 20% de ellas los presentaron, casi cuatro puntos más que en 2022; en tanto los hombres descendieron casi cuatro puntos a 6,8%.

